

緩和ケア通信



緑がきれいで過ごしやすい季節となりました。

久しぶりの通信です。今までの緩和ケア通信は、ホームページに 掲載しております。是非ご覧下さい。

コロナウイルス流行により、様々な生活制限がでています。

御家族の皆さんには、面会について制限もあり大変申し訳ない思いでおります。ご協力頂きありがとうございます。

早くコロナが収束して、日常の生活に戻れるといいなあと思っております。

今年3月に開催が予定されていた緩和ケア病棟遺族会もコロナウイルスの影響で中止となりました。

また、毎月行われていた病棟イベントもコロナウイルスの影響で行うことができません。4月には、篠笛の演奏をボランティアに来て頂くように調整していましたが中止となりました。また、落ち着いたら来て頂けるといいなあと思っております。

病棟に来ていただいていたボランティアさんもお休みとなっております。病棟では、ティーサービス・タクティールケア・傾聴・アロママッサージ・園芸などのボランティアさんに来ていただいております。

自粛生活でストレスも溜まりやすい生活を余儀なくされています。 コロナウイルスの感染防止のため皆でできる事を実践していきま しょう。

3密を守り、手洗い・うがい・マスク装着を確実に行い、感染防止に努めましょう。

早くコロナウイルスが収束し、早くみなさんと楽しい時間を共に過ごしていけるといいなあと思っています。



公立西知多総合病院 緩和ケア病棟 2020年5月発行